

Un convoi d'aide humanitaire arrive à Alep



Damas, 14 mars, (RHC-EFE-PL).-Le Croissant rouge arabe a signalé qu'un convoi d'aide humanitaire est arrivé aux localités d'Afrin et Asaz dans le Nord d'Alep, en Syrie.

Plus de 25 camions sont arrivés à ces régions avec de l'aide pour presque 10 000 familles, grâce aux coordinations entre le gouvernement, le Croissant rouge et la Croix rouge Internationale.

Afrin et Asaz sont des régions syriennes où habitent des Kurdes, près de la frontière avec la Turquie, des régions qui sont constamment bombardées par l'artillerie de ce pays voisin.

D'ailleurs, ce sont des zones où les unités kurdes de Protection Populaire aux côtés de l'armée syrienne combattent des groupes terroristes comme l'État Islamique et le Front Al-Nosra, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87188-un-convoi-daide-humanitaire-arrive-a-allep>



Radio Habana Cuba